

Lanzamiento del libro **Acné: Etiología, Fisiopatologías, Tipologías y Tratamientos** Launch of the book **Acne: Etiology, Pathophysiology, Typologies and Treatments**

Por Betty De La Hoz Suárez
Grupo Indecsar
28 de marzo de 2021

El Grupo de Investigación, Desarrollo y Capacitaciones en Artículos Científicos – INDECSAR, en conjunto con la Revista Innovación Estética, bajo la dirección de Anderson Ospino y Betty De La Hoz, organizaron el evento: *Lanzamiento del libro Acné: Etiología, Fisiopatologías, Tipologías y Tratamientos*, de la autora Ctra. Reina Vargas; efectuado el día Domingo 28 de marzo del año 2021. El propósito de dicho lanzamiento fue dar a conocer al público en general la obra que compila dos artículos científicos arbitrados y publicados en la Revista Innovación Estética.

El acto fue instalado con las palabras de apertura del Tecnólogo Anderson Ospino, Co-Director del Grupo Indecsar y Coordinador de Edición y Logística de la Revista Innovación Estética, quien dio la bienvenida a los presentes, resaltando el propósito del pequeño evento y explicando que, por invitación de la Editorial Académica Española en conjunto con OMNI SCRIPTUM, pudo publicarse el libro de la Cosmiatra Reina Vargas en formato digital.

Seguido a ello, se concede la palabra a la Magíster Betty De La Hoz, Directora del Grupo Indecsar y Editora en Jefe de la Revista Innovación Estética; quien dio un corto discurso resaltando la importancia de investigar, publicar y compartir conocimientos, agregó: *“Si lo que descubrimos no lo escribimos, muere allí, muy dentro de nosotros. Pero si lo escribimos y difundimos llega hasta el lugar que menos nos imaginamos. Nuestros descubrimientos ayudan a la sociedad, contribuyen a que no seamos engañados, a no creer todo lo que se dice, a no aceptar verdades aparentes, a no divulgar noticias falsas, a tener seguridad en lo que decimos, a creer en nosotros mismos”*.

Después del discurso, se procede con el lanzamiento del Libro: *Acné: Etiología, Fisiopatologías, Tipologías y Tratamientos*, donde se explica que la obra ya está disponible en la web en diferentes idiomas, y que, la Editorial Académica Española forma

parte del grupo editorial OmniScriptum Publishing Group, quienes trabajan con un sistema editorial totalmente innovador, apoyando su labor científico y académico en el sistema de impresión bajo demanda y pedido a la orden. De este modo, se favorece la distribución rápida y eficaz del conocimiento a nivel global a través de 80.000 librerías y más de 3.000 librerías online alrededor del mundo. OmniScriptum es un miembro asociado de la Asociación Americana de Libreros, la Asociación de Libreros del Reino Unido, un miembro de la Börsenverein des Deutschen Buchhandels, y también es miembro del German PEN Center.

Acto seguido, se concede el derecho de palabra a la Cosmiatra Reina Vargas, quien explica que la escritura y publicación de su obra fue motivada por el gran porcentaje de personas que padecen la enfermedad de acné a nivel mundial; y por la necesidad que tienen las personas de la sociedad en general, de conocer más acerca de la patogénesis o causas del acné que las conduzcan hacia un tratamiento adecuado y efectivo. *“Encontrarán en una sola obra todo acerca de la etiología del acné y sus distintos tratamientos”*, explicó.

Después de la intervención de la Ctra. Vargas, se procede a la entrega de un Reconocimiento, a través del cual el Grupo Indecsar en conjunto con la Revista Innovación Estética, premian la labor investigativa de la autora por la publicación del libro que compila dos de sus artículos publicados en la mencionada Revista, y que, en atención a la invitación de la Editorial Académica Española, miembro del grupo editorial OmniScriptum Publishing Group, pudo ser posible la publicación del libro.



Se clausura el acto con las palabras de la Magíster Betty De La Hoz, quien cierra con la siguiente frase de su autoría: *“Un buen investigador indaga, escribe, publica, comparte, enseña, y deja que quienes lo rodean crezcan; porque una persona que investiga, jamás será egoísta”*.



Características del libro

Título: Acné: Etiología, Fisiopatologías, Tipologías y Tratamientos

Resumen

La presente obra tiene como objetivo analizar la etiología, fisiopatologías, tipologías y tratamientos del acné. Inicia con el origen de la enfermedad, puntualizando sus causas; seguido de definiciones desde diferentes concepciones teorías. Luego, se describen las fisiopatologías del acné, los tipos elementales de lesiones, y su clasificación general. Por último, se hace un análisis detallado de los diferentes tipos de tratamientos utilizados para atender el acné, de acuerdo a su etiología y diagnóstico, tales como: hormonales, tópicos, fototerapéuticos y sistémicos. Los resultados muestran que, para clasificar el acné, es necesario considerar edad, sexo, grado, nivel de inflamación, tipos de lesiones presentes, sintomatología, fisiopatología, entre otras cosas. Se concluye que, hoy en día existe un compendio de múltiples posibilidades terapéuticas para tratar el acné, y que, para alcanzar el tratamiento adecuado, deben ser observados aspectos y situaciones específicas en cada paciente como el tipo clínico de acné, su intensidad y gravedad, el fototipo de piel, y su grado de colaboración.

ISBN: 978-620-2-25485-4

Casa Editorial: Editorial Académica Española

Grupo Editorial: OmniScriptum Publishing Group

Sitio Web: <https://www.eae-publishing.com/>

Libro disponible en [Amazon](#)

Autor: Reina Carolina Vargas Argote

Número de páginas: 76

Fecha de Publicación: 2021-03-10

Categoría: Medicina



